

# Evópoli lanza candidaturas en el distrito 21 con énfasis en seguridad y presencia del Estado

Nicolás Maureira Royo  
 prensa@latribuna.cl

Bárbara Kast y Jorge Contreras fueron presentados en Los Ángeles como postulantes al Congreso en la Lista Chile Grande y Unido. El acto se realizó de cara a las elecciones parlamentarias del 16 de noviembre, que definirán la representación de las provincias de Biobío y Arauco, y de la comuna de Lota.

En un encuentro marcado por el eje de la seguridad y el orden institucional, Evolución Política (Evópoli) presentó oficialmente a sus candidatos a diputados por el distrito 21: Bárbara Kast Sommerhoff y Jorge Contreras Blümel. Ambos integran la Lista Chile Grande y Unido, que agrupa a la Unión Demócrata Independiente (UDI), Renovación Nacional (RN), Evópoli y Demócratas.

La actividad se realizó durante la tarde del jueves en el restaurante Don Manuel, ubicado en el kilómetro 2,7 del camino a Antuco, en Los Ángeles. Militantes y simpatizantes de la colectividad participaron en el acto de respaldo a los postulantes.

El lanzamiento se enmarca en la recta final hacia las elecciones parlamentarias del próximo 16 de noviembre. Tras el cierre del plazo legal para la inscripción de candidaturas, el 18 de agosto, Evópoli logró presentar estas dos cartas en el distrito 21, que abarcan las 14 comunas de la provincia de Biobío, las siete de la provincia de Arauco y la comuna de Lota, en la provincia de Concepción.

## SEGURIDAD Y ESTADO DE DERECHO COMO EJES

El candidato independiente en cupo de Evópoli, Jorge

Contreras Blümel, expuso que su propuesta central está enfocada en recuperar la presencia del Estado en todo el territorio del distrito.

“Yo defiendo las ideas liberales absolutamente. Y uno de los principios de la libertad y del mundo del liberalismo es el estado de derecho. Sin orden, las personas no pueden hacer su vida de forma libre, de forma adecuada. Por lo tanto, para que haya seguridad, lo primero que tiene que haber es libertad”, afirmó.

En ese sentido, subrayó que “hoy día el Estado, en algunos sectores de nuestro distrito, no está presente. En la provincia de Arauco existen territorios donde el Estado no ingresa, y eso tiene que terminarse. Nosotros vamos a proponer que esté en todos los lugares donde debe estar, para que las personas puedan realizar sus actividades productivas en libertad”.

Por su parte, Bárbara Kast Sommerhoff sostuvo que la seguridad es un tema transversal, aunque con realidades distintas entre zonas urbanas y rurales.

“Yo creo que la seguridad es un tema que es fundamental para todas las familias de Chile. Pero es muy importante entenderla según el lugar donde uno está. Muchas veces las políticas



LOS CANDIDATOS DE EVÓPOLI, Bárbara Kast Sommerhoff y Jorge Contreras Blümel, acompañados de familiares, militantes y simpatizantes, posan para la foto oficial de su lanzamiento en el distrito 21.

públicas se hacen sin considerar la realidad local. En comunas rurales, donde viven pocas personas y la dotación de carabineros es mínima, es muy difícil abarcar el territorio completo”, señaló.

Agregó que “todas las familias quieren vivir en un lugar tranquilo y seguro. Acá en Los Ángeles han cambiado los delitos y las circunstancias que estamos viviendo, y eso también está llegando a las comunas rurales. Por eso es fundamental visualizar las distintas necesidades de seguridad que existen en cada sector”.

## RESPALDO DE LA DIRIGENCIA LOCAL DE EVÓPOLI

En representación de la colectividad, Ítalo Zunino Besnier valoró la presentación de las candidaturas como una señal de renovación política en la zona.

“Yo creo que lo que estamos viendo aquí es lo que todos estábamos esperando: gente nueva en la política: caras nuevas de personas valiosas que han decidido trabajar por los demás y entregar su vocación de servicio público. Nosotros, como pacto parlamentario y como Evópoli, estamos

### Jorge Contreras Blümel

- 52 años
- Independiente con cupo de Evópoli
- Coronel en retiro del Ejército, con 30 años de servicio activo
- Profesor universitario en seguridad pública en la Universidad Adolfo Ibáñez
- Cinco años dedicado a investigación en seguridad ciudadana
- Asesor de municipios en materia de seguridad
- Nacido en Los Ángeles, con familia oriunda de Quilleco
- Padre de tres hijos

**Su propuesta:** “Nosotros vamos a proponer que el Estado esté en todos los lugares donde debe estar, para que las personas puedan realizar sus actividades productivas en libertad”.

orgullosos de presentar a estas dos personas como candidatos a parlamentarios por Biobío. Ellos van a trabajar mucho para darse a conocer y mostrar sus propuestas, y yo espero que la comunidad los acoja de buena manera”, expresó.

### Bárbara Kast Sommerhoff

- 44 años
- Militante de Evópoli
- Emprendedora
- Trabajó en fundaciones ligadas a la educación
- Concejala en la comuna de Paine entre 2012 y 2020
- Mantiene vínculos familiares en Concepción
- Madre de cuatro hijos

**Su propuesta:** “En Los Ángeles han cambiado los delitos y eso también está llegando a las comunas rurales. Por eso es fundamental visualizar las distintas necesidades de seguridad que existen en cada sector”.



“Uno de los principios de la libertad y del mundo del liberalismo es el estado de derecho. Sin orden, las personas no pueden hacer su vida de forma libre”

Jorge Contreras Blümel, candidato por el distrito 21



“Es muy importante entender la seguridad según el lugar donde uno está. Muchas veces las políticas públicas se hacen sin considerar la realidad local”

Bárbara Kast Sommerhoff, candidata por el distrito 21